



# Information canicule

publié le 05/09/2023

---

Mesdames, Messieurs, les parents d'élèves,

Les températures élevées que nous connaissons depuis lundi vont se répéter jusqu'à la fin de la semaine. En dépit d'une ouverture tôt le matin des salles de classe par les personnels, les températures constatées sont élevées dès les premières heures de la matinée.

En conséquence je vous invite à munir votre enfant d'une gourde ou d'une bouteille, qu'il pourra remplir au cours de la journée et de veiller à ce que la tenue vestimentaire soit adaptée à ces circonstances particulières. La tenue doit être correcte toutefois les vêtements amples et légers sont à privilégier.

Cordialement

Le principal

Pierre Alix



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.